



Résultats de l'appel bilatéral à projets 2024 entre le F.R.S-FNRS et la « JSPS » (Japon)

Le Fonds de la Recherche Scientifique - FNRS (F.R.S.-FNRS), en partenariat avec « **The Japan Society for the Promotion of Science - JSPS** » (Japon), est heureux d'annoncer les résultats issus de l'appel bilatéral à projets lancé en juin 2024 dans le cadre de l'instrument dénommé « PINT-BILAT-M » (projets bilatéraux de mobilité de recherche).

Huit projets ont été soumis à des procédures d'évaluation par le F.R.S.-FNRS et par la « JSPS » (Japon) et les agences ont conjointement décidé de sélectionner deux projets pour financement dont vous trouverez les détails dans le tableau repris ci-dessous.

Les équipes belges financées par le F.R.S.-FNRS recevront un montant maximum de 15.000 € sur une période de deux ans afin de financer notamment des voyages, des workshop/congrès scientifiques et, éventuellement, des frais de fonctionnement. Les projets seront réalisés en collaboration avec des équipes japonaises qui seront financées, quant à elles, par la « JSPS » (Japon).

Noms des candidats et institution	Titre du projet
SCHWEICHER Guillaume / TAKIMIYA Kazuo Université Libre de Bruxelles / RIKEN & Tohoku University	<i>Joint research for establishing a dynamic picture of molecular semiconductor solids.</i>
MARIS Ioana Codrina / FUJII Toshihiro Université Libre de Bruxelles / Osaka Metropolitan University	<i>Developments of a two-layer water-Cherenkov detector for Probing Extreme PeVatron Sources (PEPS).</i>